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Ballon captif

Après une belle activité en 2019 (22 546 passagers) et les interruptions liées au Covid, le ballon captif
n’a pas connu, depuis, la reprise espérée (11 176 passagers
en 2023). L’instabilité météorologique explique en grande partie ce résultat ; le ballon n’a pu ainsi voler
que 31 % des jours ouvrables l’an passé.

A l’heure où la Ville entend poursuivre ses efforts d’économies, se pose aujourd’hui la question du
maintien de cette animation. Le Conseil municipal sera bientôt appelé à se prononcer sur ce sujet.

Un mauvais signal du gouvernement

Dans notre pays, les comptes publics connaissent un dérapage auquel le gouvernement veut
s’attaquer. Mais il se trompe de méthode et de cible. Plutôt que de faire des économies sur le
fonctionnement même de l’Etat, il vise les collectivités locales. Il fait mine d’oublier que 80 % de la
dette française est due à l’Etat. Alors que les collectivités ne représentent que 8 % de celle-ci, tout en
réalisant 70 % de l’investissement public. De plus, à la différence de l’Etat, les collectivités doivent avoir
un budget équilibré et ne peuvent pas emprunter pour leur fonctionnement. Mettre en coupe réglée les
collectivités, c’est partout dans notre pays courir le risque d’un recul des services publics pour nos
concitoyens et d’un effondrement des investissements, réduisant l’équipement de nos communes et
entraînant une
forte baisse de l’activité de nos entreprises. Le budget de l’Etat ne peut se construire sur le dos des
collectivités !
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